

DPD PKS Kota Kediri Beri Peluang Kader Milenial dan Disabilitas Maju Kontestasi Pileg 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

May 11, 2023 - 18:36



KEDIRI - DPD PKS Kota Kediri mendaftarkan dan menyerahkan berkas 30 Bacaleg ke Kantor KPU Kota Kediri, sudah mencapai 100 persen memenuhi kuota dan keterwakilan perempuan di masing-masing dapil di Kota Kediri, Kamis (11/5/2023) pukul 15.30 WIB.

Menariknya, Ketua DPD PKS bersama jajaran pengurus serta perwakilan Bacaleg berjalan kaki dari Taman Sekartaji menuju ke Kantor KPU Kota Kediri yang didampingi Boneka Pendekar Panda.

Ketua DPD PKS Kota Kediri Mukti Wibowo didampingi Wahyu Ayub Hidayatullah saat konferensi pers menyampaikan bahwa keterwakilan perempuan ada 13 Bacaleg, sudah mencapai 34 persen. Sedangkan, intruksi dari DPP untuk keterwakilan Bacaleg milenial sebesar 15 persen per dapil harus diisi.

"Dan, alhamdulillah sudah terpenuhi di masing-masing dapil di Kota Kediri, " ucap Mukti.

Lanjut Mukti bahwa untuk dokumen Bacaleg sudah memenuhi 100 persen dari kuota Bacaleg Kota Kediri dan keterwakilan perempuan juga sudah mencapai 30 persen lebih.

"Sedangkan, untuk Bacaleg ada intruksi khusus dari DPP PKS agar memberikan peluang kepada kader-kader milenial minimal 15 persen per dapil Bacaleg milenial, " ucap Mukti Wibowo.

Mukti menegaskan, bahwa untuk target kursi di Kota Kediri sesuai dengan target nasional sebesar 15 persen dari jumlah kuota kursi di DPRD Kota Kediri. Kalau jumlah 30 kursi di dewan berarti targetnya harus bisa mencapai 3 kursi hingga 4 kursi.

"Dan, yang tak kalah penting di PKS Kota Kediri untuk Pemilu 2024 juga memberikan kesempatan bagi disabilitas yang ingin maju di kontestasi Pileg. Ada satu perempuan Bacaleg Disabilitas dari Dapil 2 atau Kecamatan Pesantren Kota Kediri, " kata Mukti.

Pihaknya berharap Pemilu 2024 bisa berjalan lancar dan adil sesuai yang kita harapkan. Sedangkan, untuk target kursi sesuai yang ditetapkan 15 persen dari kuota di masing-masing daerah, " ungkap Mukti Wibowo.

Sementara itu, Pusporini Endah Palupi Ketua KPU Kota Kediri mengatakan, bahwa PKS merupakan partai ke 4, sebelumnya (Hanura, PDI-P dan NasDem) yang sudah melakukan pengajuan Bacaleg.

Selanjutnya, tim dari KPU Kediri akan menerima dokumen Bacaleg yang diserahkan kepada kami. Dan kami akan verifikasi kalau sudah lengkap maka kami akan menerbitkan tanda terima dan berita acara pengajuan bakal calon anggota DPRD Kota Kediri untuk Pemilu 2024.

"Kemudian, nanti pada tanggal 15 Mei 2023 akan melaksanakan verifikasi administrasi terkait dengan dokumen Bacaleg nanti kita akan mengecek lengkap atau tidak dokumen tersebut, " ungkap Puspo.